



Nombre de alumnos: Esmeralda Aguilar
Avendaño

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico “valoración
del paciente”

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Enfermería del adulto

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: “C”

VALORACION DEL PACIENTE

Es una etapa fundamental dentro del proceso de atención de enfermería, permite al personal obtener datos objetivos y subjetivos, y se debe proporcionar la historia clínica del paciente, el personal debe tener en cuenta que en la valoración hay aspectos, sociales, culturales y psicológicos que puedan dar señal a un signo o síntoma o en ocasiones son sinónimos de problemas fisiológico y se utiliza el método de la valoración cefalocaudal

Los exámenes físicos intervienen los 4 métodos de la exploración clínica los cuales mencionaremos

INSPECCION

Apreciación con la vista, más con la ayuda de un lente de aumento de aspecto color y forma y movimiento del cuerpo y de su superficie externa, como también de algunas cavidades o conductos accesibles por su amplia comunicación ejemplo: boca y fauces

PALPACION

Es la apreciación manual de la sensibilidad, temperatura, consistencia, forma, tamaño situación y movimientos de la región explorada, valiéndonos de la sensibilidad táctil, térmica y vibratoria, así como de los sentidos de presión y estereognosico de las manos

PERCUSION

Consiste en la apreciación por el oído, de los fenómenos acústicos, generalmente ruidos que se generan cuando se golpea la superficie externa del cuerpo, puede practicarse golpeando la superficie externa del cuerpo con las manos desnudas, o valiéndose de un martillo especial

AUSCULTACION

Consiste en la apreciación con el sentido de la audición, de los fenómenos acústicos que se originan en el organismo ya sea por la actividad del corazón, o por la entrada y salida de aire en el sistema respiratorio o por el tránsito en el tubo digestivo o finalmente por cualquier otra cosa